



Marko Cortés responde a exgobernadores: “Dejaré el PAN cuando dicten los tiempos”

Un total de 13 exgobernadores quienes además son integrantes del blanquiazul, han presionado a su dirigente nacional a irse

Por **Mayte Baena**



Derivado de los resultados obtenidos tras ejecutarse las elecciones del pasado 2 de junio, **exgobernadores** y militantes del **Partido Acción Nacional (PAN)**, entre los que destacan **Francisco Ramírez Acuña, Francisco Barrio Terrazas, Fernando Canales Clariond y Juan Carlos Romero Hicks**, enviaron una carta contundente a **Marko Cortés** quien en la actualidad funge como dirigente nacional del partido, en el cual le piden renovarse o bien, irse, motivo por el cual éste reaccionó a tal petición.

“**Cambias o te vas**”, se lee en la misiva.

En entrevista con la periodista Azucena Uresti, el dirigente nacional del PAN confirmó que, en definitiva, lo que necesita el blanquiazul es **llevar a cabo un análisis considerando los resultados en las urnas**, especialmente porque los votos que su partido ha obtenido en elecciones pasadas, no solo las de este año, han ido disminuyendo.

[Marko Cortés responde a exgobernadores: “Dejaré el PAN cuando dicten los tiempos” - Infobae](#)